Presse Océan

Erdre et Canal

ORANDCHAMP. Visite de Ma maison pour agir

Une maison écolo et abordable

a maison pour agir a été conçue en 2009 à l'initiative de Michel Chevalet. C'est un outil pédagogique et concret d'information et d'explication des enjeux liés aux réglementations thermiques mis en place dans le cadre du Grenelle de l'environnement.

Cette maison abordable, composée de 3 modules, offre une surface habitable de 70 m² pouvant être construite en une demi-journée selon les normes BBC 2012.

Elle peut être la solution idéale pour un primo-accédant, investisseurs, seniors, acquéreurs de maison familiale, qui sont de plus garantis d'une dépense énergétique minimale (50 €/mois) et une source de revenus



Une vue extérieure de la Maison pour agir.

grâce au surplus d'énergie produit et non utilisé pour son fonctionnement.

L'exposition de cette maison itinérante est à découvrir jusqu'au 15 novembre à Grandchamp-des-Fontaines avec pour objectif de donner au grand public les clés de la transition énergétique dans le bâti neuf et ancien. Depuis sa présentation Ma maison pour agir a accueilli plus d'1 500 000 visiteurs.

Informations: www. lamaisonabordable.fr